



Das letzte Mal als Rechner dabei: Klaus Melcher (links) wurde ehrend nach 13 Jahren von MGV-Vorstand Walter Hess (rechts) verabschiedet. Schriftführer Norbert Binder wurde wiedergewählt. Im Hintergrund der Ehrenvorsitzende Walter Rambach.

Foto: Monika Mylius

Rebland 29.4.2003

Tolle Bilanz beim Liederkranz

Klaus Melcher wurde als Rechner verabschiedet

Gottenheim (myl). Auf der kürzlich veranstalteten Generalversammlung konnten die Mitglieder des Männergesangsvereins „Liederkranz“ eine positive Bilanz des abgelaufenen Vereinsjahres ziehen.

Erster Vorstand Walter Hess berichtete von 26 öffentlichen Auftritten, die Durchführung der beliebten Sängernet und der Teilnahme am Fasnet-Umzug sowie von Ständchen zu Geburtstagen (23), Goldenen Hochzeiten (fünf), Beerdigungen (10) und 39 Probestunden. Der 40-

köpfige Chor, seit sechs Jahren von Rudolf Becker erfolgreich geleitet, pflegt das traditionelle ältere, aber auch mit Bravour das moderne Liedgut.

Bei den Wahlen wurden Vorstandsstellvertreter Lothar Rieger und Schriftführer Norbert Binder in ihren Ämtern bestätigt. Nach 13 Jahren als Rechner wurde Klaus Melcher in Ehren und mit Dank verabschiedet. Gedankt wurde ebenfalls Ralf Melcher, der nach zehnjähriger Tätigkeit als Vereinsbote ausschied. Markus Eberle wurde einstimmig zum neuen Rechner berufen.